



## Elterninformation Juni 2024

Sehr geehrte Eltern,

mit großen Schritten nähert sich das Schuljahresende und ich möchte Sie gern über die doch recht gedrängten Ereignisse und Projekte bis dahin informieren.

Erlauben Sie mir zuvor jedoch einen kleinen Rückblick auf die letzten Monate. Nach der Osterpause besuchten uns die Schüler unserer Partnerschule in Wavre, Belgien. Quasi direkt im Anschluss kam Besuch aus Mumbai, Indien; auch hier gab es ein dichtes Programm und zum Abschied viele glückliche Gesichter. Unsere Gäste verlebten gemeinsam mit ihren Stuttgarter PartnerInnen erfüllende und anregende Tage hier im EBELU und vor allem auch bei Ausflügen und in den Gastfamilien. In vielen Gesprächen und Reden wurde deutlich, wie wertvoll die persönlichen Bindungen und Freundschaften allen Beteiligten sind.

*Austausche mit  
Belgien und Indien*

Vielen Dank an Sie für die Unterbringung der Gäste aus Belgien und Indien und an das Lehrerteam aus Stuttgart (allen voran Frau Ernst, Frau Dargan, Frau Moormann-Schmidt und Frau Scheuffele), dass auch in diesem Jahr wieder ganz besondere Tage gelungen sind.

Die schriftlichen Abiturprüfungen sind geschafft und korrigiert, in diesen Tagen absolvieren die AbiturientInnen ihre mündlichen Prüfungen. Zum letzten Schultag der KS2 gab es einen Abi-Streich, der neben einigen Kletteraufgaben im Schulhaus vor allem ein frohes Spieleprogramm auf den Schulhof für alle Schülerinnen und Schüler brachte.

Während der Pfingstpause nahmen 48 Schülerinnen und Schüler am Bundeswettbewerb Jugend Musiziert teil. Sie erspielten die großartige Zahl von 34 ersten, 10 zweiten und 4 dritten Bundespreisen. Darüber hinaus gingen 5 von 30 vergebenen Sonderpreisen ans EBELU. Herzliche Gratulation an alle Musikerinnen und Musiker!

*Bundeswettbewerb  
Jugend Musiziert*

Musikalisch kommen wir nun in die „Erntezeit“. Ein Konzert folgt dem nächsten. Nach dem Sommerkonzert der Nachwuchsensembles folgen viele Klassenkonzerte, deren Termine Sie auf unserer Homepage finden. Den feierlichen Abschluss des Schuljahres bilden dann der Auftritt der Jazzband im Bix am 16.07. und die Aufführung der Zauberflöte im Wilhelmatheater am 19. – 21. Juli.

*Konzertankündi-  
gungen*

Das EBELU ist schon seit langem Mitglied im Netzwerk Schule mit Courage – Schule ohne Rassismus. Das Aktionsteam "Schule mit Courage- Schule gegen Rassismus" hat Unterrichtsprojekte erarbeitet: Bis zum 3. Juli werden sich alle Klassen in einer Doppelstunde mit dem Themenbereich "Schule mit Courage" auseinandersetzen und dabei von Schülerinnen und Schülern der Projektgruppe betreut.

*Projekt Schule mit  
Courage*

Am 5. Juli findet ein großer Aktionstag statt an dem sich alle Klassen mit

dem Thema künstlerisch auseinandersetzen. Die Exponate sind ab dem 5. Juli und insbesondere am Schulfest im Foyer zu sehen.

*Uli Thiel  
Friedenspreis*

Eine große Ehre wurde dem Gemeinschaftskunde-LK von Frau Conrad zuteil: Sie wurden mit dem ersten Preis beim Uli-Thiel-Friedenspreis für die Ausstellung zum Nahostkonflikt ausgezeichnet. Die Ausstellung ist nun auf Wanderschaft gegangen und seit einigen Tagen am Georg-Büchner-Gymnasium in Winnenden zu sehen.

*Theater Klassen 5-8*

Auch das Theater wurde wieder mit viel Fleiß gepflegt. Die Unterstufen- und die Mittelstufen-Theater Ag haben mit großem Erfolg ihre Werke auf die Bühne gebracht: „Der Zauber von Venedig“ wurde von unseren Jüngsten unter der Leitung von Frau Winkle dargestellt und SchülerInnen der Klassen 7 und 8 brachten unter der Leitung von Herrn Bindl Romeo und Julia auf die Bühne. Beide Inszenierungen machten große Freude und Lust auf mehr Theater.

*Oberstufentheater  
am 3./4.7.*

Und genau das: noch mehr Theater können Sie am 3. und 4. Juli erleben. Die Oberstufen-Theater-Ag führt unter der Leitung von Katharina Dargan ein besonderes Werk auf: Wie geht die Jugend damit um, was ihnen in der Welt vorgelebt wird? Welche Werte, Überzeugungen, Hoffnungen, Träume, Ängste und Wünsche hat sie? Ödon von Horvath hat sich mit diesen Fragen in der Zeit des aufkommenden Nationalsozialismus in seinem Werk „Jugend ohne Gott“ beschäftigt. In der Version von Tina Müller stellt sie ebenfalls diese Fragen in den Mittelpunkt, allerdings für die heutige Zeit und aus der Perspektive der Jugendlichen.

*Ablauf  
Schuljahresende*

Die drei letzten Tages des Schuljahres verbringen wir mit angenehmen Dingen: Montag, 22.07. findet vormittags das Sportfest statt, das die SMV organisiert. ab 18:00 laden wir Sie herzlich zum Schulfest ein.

Dienstag, 23.07. verbringen die Klassen mit Ihren Klassenleitungen.

Mittwoch, 24.7. beginnt mit dem traditionellen Gottesdienst um 08:30 (Teilnahme freiwillig). Im Anschluss verbringen die Klassen die Zeit ab 09:50 im Klassenverband und bekommen ihre Zeugnisse ausgehändigt. Das Schuljahr endet um 11:20.

Bis dahin wünsche ich Ihnen einen gesunden und erfolgreichen Endsprint und am EBELU viele erfreuliche Begegnungen

mit freundlichen Grüßen

Mario Zecher  
